

Le Journal de l'Etoile.

• 中 3 研修旅行(3 日目)

広島 09:42→新幹線のぞみ 14 号→新大阪 11:07

新幹線に乗車して、新大阪に向かい、そこからバスに乗って奈良県は飛鳥に行きます。今日はコース別研修。予め4つのうちから巡りたいコースを決めます。僕は「考古学体験コース」を選びました。途中の定食屋さんでお昼を食べた後は、橿原市立博物館へ。

そしてここで、大変貴重な体験することになります。なんと、実際に発掘された土器を触れるんです!これは貴重な体験です。でも案外触ってみると普通の石なんですね。昔の人がこれを土に埋めたと思うと、どんな暮らしをしていたのか気になります。そして、実際の復元作業も体験させてもらえるんです。確かに、いろいろいじってみるとくっつくものがあったり…教えてもらいながら、いくつか復元できました。そしてそのあとは、古墳に登りました。これもかなり貴重です。古墳は大きく分けて、丸い円墳と四角い方墳に分けられますが、実際に見てみると方墳も風化によって丸まってしまっており、区別がつきません。案内していただいた博物館の学芸員の方日く、地形図の等高線を見て古墳がありそうな場所に目星をつけ、発掘などの調査をして古墳を調べるのだそうです。今回は時間の都合上、博物館の展示を見て回ることはできなかったので、また是非飛鳥には来てみたいなと思いました。

バスに乗って、京都のホテルへ。二条城の向かい側のホテルに宿泊します。シャワーを浴び、夕食を食べて、部屋でゆっくりして寝ようと思いましたが、今日は夕食後の時間帯に仏師・松本さんのお話を聴きました。明日は1日中自主研修でお寺に行く予定なので、仏師の方から仏像の見方や仏像に込めた思いを聞けるのは大変貴重で、ありがたかったです。(中3Y.Y)

